



Veranstaltungsreihe zu 25 Jahren „Natura 2000“ gestartet

Landshut. (dl) Seit 25 Jahren existiert die Fauna-Flora-Habitat-Richtlinie der EU, Grundlage für das europäische Biotop-Netz „Natura 2000“. Zu diesem Jubiläum organisiert die Regierung von Niederbayern eine Veranstaltungsreihe, die am Dienstag in den Isarauen bei Landshut ihren Anfang genommen hat. „Der Schutz der natürlichen

Lebensgrundlagen ist eine elementare Aufgabe“, sagte Niederbayerns Regierungspräsident Rainer Haselbeck. Nur miteinander könne man die Naturschätze und damit den Charakter Niederbayerns auf Dauer bewahren.

Haselbeck, Landshuts Oberbürgermeister Alexander Putz, der stellvertretende Landrat des Land-

kreises Landshut, Fritz Wittmann, und Bezirksrat Markus Scheuermann (v.l.) enthüllten bei der Veranstaltung eine neue Info-Tafel zum Thema „Natura 2000“. Zudem setzten sie mit Kindern erste Teile eines Puzzles zusammen, das die niederbayerischen „Natura 2000“-Gebiete abbildet. (Ausführlich in einem Teil der Auflage) (Foto: dl)